

El Congreso Internacional Amphorae et Dolia presenta su programa provisional

Después de la recepción, y aceptación, de las propuestas de comunicación, el comité organizador del Congreso Internacional *Dolia ex Hispania* presenta el programa provisional.

El congreso quiere consolidarse como un espacio de referencia para los estudios sobre cerámica romana, centrándose, en esta ocasión, en la producción y comercialización de ánforas y dolia en el Mediterráneo occidental durante la época romana. Estas piezas, esenciales para el almacenamiento y transporte de alimentos, son un elemento clave para entender las dinámicas económicas y comerciales del mundo romano.

El Congreso Internacional *Amphorae et Dolia* se celebrará en el ICAC (Tarragona) los días **29 y 30 de octubre de 2025**.

La **segunda circular** del congreso recoge el **programa provisional**, que incluye **más de 40 comunicaciones** y **8 ponencias** a cargo de especialistas de reconocido prestigio internacional. Las intervenciones abordarán la producción, circulación y uso de ánforas y dolia en contextos arqueológicos de la Hispania, Galia e Italia romana, junto con una sección Varia que incluye contribuciones sobre otras provincias romanas.

El congreso se desarrollará en la **Sala de Actos del ICAC** y se estructurará en sesiones de mañana y tarde. Cada comunicación dispondrá de un tiempo máximo de **15 minutos**, y se prevé un espacio para el debate al final de cada bloque temático.

Se puede consultar el programa provisional y otra información práctica del congreso en la **segunda circular**.

□ Información práctica para los participantes:

- La fecha límite para formalizar la inscripción es el **31 de agosto de 2025**.
- Las inscripciones para **oyentes** se abrirán a partir del **8 de septiembre**.



Noticia relacionada:

«*Amphorae et dolia* Congreso Internacional. 1a circular», ICAC, 13 de marzo de 2025